

NJJV/BFV-JJ-WE/SSB Delmenhorst

**Landespressestelle/ Ju-Jutsu-Journal
Bezirksprüfungsreferent und Bezirksvorstand
Regionalpresse und SSB Delmenhorst
Vereinsvorstand/Abteilungsvorstand**

Frank Hörschgen
Hölderlinstr. 30
27753 Delmenhorst

Delmenhorst, 30. September 2014

Pressemitteilung

Hallo Sportfreunde/Innen, sehr geehrte Damen und Herren,
mit Bitte um Kenntnisnahme und Veröffentlichung übersende ich euch/Ihnen nachstehenden Artikel:

Landeslehrgang „Ju-Jutsu Sportabzeichen“ beim Delmenhorster Turnerbund von 1875 e.V. zum Jubiläum „15 Jahre Ju-Jutsu im DTB“

Zum Beginn des zweiten Trainingshalbjahres richtete die Ju-Jutsu-Abteilung des Delmenhorster Turnerbundes von 1875 e.V. (kurz DTB) am 28. September 2014 einen Ju-Jutsu-Landeslehrgang in der Sporthalle der Hermann Allmers Grundschule aus. Als Referenten konnten Erich Meenken, DTB-Vorsitzender, und Frank Hörschgen, 7.DAN Ju-Jutsu und Abteilungsleiter Ju-Jutsu, den Landes-Beauftragten des Niedersächsischen Ju-Jutsu Verbandes e.V. (kurz NJJV) für das Ju-Jutsu-Sportabzeichen, Uwe Nettelau, 5.DAN Ju-Jutsu aus Helmstedt, begrüßen. Unterstützt durch das DTB-Jugendleiter-Team Angelos Moshidis, Jens Harms und Anna-Elisabeth Rolfs konnten alle 20 DTB-Teilnehmer/Innen, vom Jüngsten (7 Jahre alt) bis Ältesten (54 Jahre alt) sehr gut betreut werden. Alle DTB-Teilnehmer/Innen wurden von Uwe Nettelau hochmotiviert durch die fünf sportlichen Anforderungs-Bereiche geführt, so dass alle die Leistungen zum Erwerb des Ju-Jutsu Sportabzeichens (Schlagtechniken an Pratzen(Schlagpolstern), Wurfausdauer, Technik-Verkettungen, Gleichgewichtsschulung, Kreativ-Ausgabe und Randori) zum Erwachsenen- und Jugendsportabzeichen erfolgreich absolvieren konnten. Einige Kids konnten durch die wiederholte Ablegung der Anforderungen sogar das Jugendsportabzeichen in Silber erlangen.

Im Gegensatz zu anderen Veranstaltungen im NJJV, bei denen der Gedanke „Größer, Schneller, Weiter“ angesetzt wird, wurde die DTB-Jubiläums-Veranstaltung sehr familiär ausgerichtet und war auf den persönlichen Kontakt und Austausch aller Gäste und Teilnehmer bedacht. So sorgte die Bereitstellung von Getränken, Obst und Snacks auch für den angenehmen Rahmen, eine lebendige Jubiläums-Veranstaltung zu sein, mit vielen persönlichen Gesprächen.

Offiziell gegründet wurde die Ju-Jutsu Abteilung im DTB am 01.05.1999 durch Frank Hörschgen. In den 15 Jahren wurden hunderte Ju-Jutsuka und besonders 12 Ju-Jutsuka, z.T. komplett vom Weißgurt bis zum Schwarzgurt, zu Ju-Jutsu-DAN-Trägern vom 1.DAN bis zum 5.DAN, ausgebildet. Ebenso viele absolvierten qualifizierte Ausbildungen zum Ju-Jutsu-Trainer C/B/A im Breiten- und Leistungssport, sowie Ausbildungen zur Prüferlizenz und Jugendleiter-Ausbildungen. Aktuell sind ca. 60 aktive Ju-Jutsuka in allen Altersgruppen im DTB aktiv. Erich Meenken lobte bei dieser Entwicklung die Fähigkeit des Abteilungsvorstandes, trotz Höhen und Tiefen, die Entwicklung der Abteilung kontinuierlich fortgeführt zu haben. Schauen wir also weiteren erfolgreichen Jahren der Ju-Jutsu Abteilung im DTB entgegen.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Hörschgen, DTB-Abteilungsleiter Ju-Jutsu, und Steffen Lid, Pressereferent Ju-Jutsu